

Besuch in der Eisdiele La Fontana in Reimsbach



Unsere Lehrerin hatte uns in der letzten Schulwoche eine Überraschung angekündigt: Drei Tage vor Beginn der Sommerferien besuchten wir, die Klasse 3.1 der GS Reimsbach, das Eiscafé „La Fontana“ an unserem Dorfplatz.

Nach einer sehr freundlichen Begrüßung lud uns Herr Russo in seine Eisküche ein und zeigte uns, wie man Eis herstellt.

Dort wogen wir die Zutaten ab und füllten sie in einen Messbecher. Dann gaben wir die Zutaten in die Eismaschine. Nach sieben bis acht Minuten Kneten und Kühlen war das erste Eis fertig.

Nacheinander durften wir die Masse mit einem Schaber vorsichtig abschaben. Anschließend konnten wir alle die beiden selbstgemachten Sorten probieren: Schokolade und Nuss. Es war sehr lecker! Elisha: „Und unsere Lehrerin hat einen Espresso getrunken.“

Zum Schluss machten wir noch ein Klassenfoto und gingen wieder zurück in die Grundschule. Die Überraschung war gelungen. Es war sehr schön!

Berichtet von:

Milena, Giulia, Emma, Lenny-Sam, Thorbjörn, Max Tom, Elisha, Mandy, Emily, Lee, Cedric, Luca und Lukas

